
Come mai il 95% dei Trader in Italia continua a perdere soldi, anche dopo aver speso
centinaia (se non migliaia) di euro in formazione, video corsi, e strategie “garantite”?

Ti suona familiare? Se hai già provato a fare trading, e non hai ottenuto i risultati che ti
hanno promesso, non è colpa tua. Ma adesso ascolta questo video con attenzione e scopri
come mai quello che ti hanno venduto finora non ha funzionato.

Se ci pensi, quando abbiamo cominciato a muovere i primi passi in questo campo, eravamo
spinti dall’idea un po’ romantica e forse ingenua di riuscire a generare risultati costanti e
ripetuti nel tempo.

Lavora solo pochi minuti al giorno…
Genera una entrata extra ogni mese…
E così via.

Sono queste le promesse che abbiamo ascoltato tutti noi almeno una volta.

E probabilmente abbiamo anche investito tanto tempo e denaro a studiare quelle che
sembravano essere le strategie vincenti di quel 5% che si è veramente arricchito con il
trading.

Eppure, nonostante tutto, c’è qualcosa che proprio non torna.

Nel tuo caso, i risultati non sono costanti o addirittura proprio non arrivano.

E le delusioni si susseguono con una frequenza tale che l’idea iniziale che avevi nei
confronti del trading viene completamente ribaltata dalla realtà vissuta ogni giorno.

Se può confortarti, sappi che non sei l’unico.

Anzi, questo è proprio il paradosso del trader:

Studiare tanto per chiudere operazioni finanziarie, guadagnare poco o nulla a causa delle
operazioni stesse.

E come mai si finisce in questa situazione?

Vedi, se continui a prendere decisioni come fanno tutti quelli che usano Analisi tecnica, Price
Action, Metodi non discrezionali, Expert Advisor, Antimartingala… continuerai a perdere.

Se fai quello che hai sempre fatto, ottieni quello che hai sempre ottenuto.

Prova, invece, per un solo istante, a spostare il tuo punto di vista da aspetti puramente
tecnici alle questioni di metodo e mentalità.

In che modo?
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Comincia per esempio a chiederti chi vince sempre e perché.

Partire da questa domanda significa fare un passo avanti nella consapevolezza dei nostri
attuali limiti.

Ma chi vince sempre?
Vincono sempre le grandi banche d’affari come Jp Morgan, Goldman Sachs, Deutsche
Bank.

Non devo essere io a ricordarti che queste banche usano il trading come un bancomat per
prelevare denaro ogni volta che lo desiderano.

Come fanno a vincere sempre e con una tale potenza?
Lo vedremo fra un attimo, ma una cosa la possiamo dire subito:

le grandi banche d’affari non usano i metodi sopra citati del “trader retail” qualunque.

Di conseguenza, se ti basi soltanto sulle analisi tecniche per aprire una posizione,
continuerai a restare deluso dal mondo del trading e farai sempre più fatica a raggiungere
l’obiettivo che ti ha spinto ad iniziare: costruirti una nuova carriera professionale o generare
un’entrata extra.

Quindi ascolta con attenzione il mio video, perché a questo punto hai due possibilità:

Puoi continuare a fare quello che hai sempre fatto, e studiare:

● Analisi tecnica,
● Price Action,
● Metodi non discrezionali,
● Expert Advisor,
● Antimartingala

Buttando via i tuoi risparmi, i tuoi sogni e la prospettiva di una vita migliore…

Oppure puoi cambiare subito approccio per ridare senso a quell’idea un po’ romantica e
dannatamente deliziosa di generare risultati costanti e ripetuti nel tempo.

Tuttavia, prima di andare avanti potresti chiederti: perché dovrei ascoltare proprio te?

Hai assolutamente ragione, quindi lascia che mi presenti brevemente per spiegarti perché
dovresti prestare attenzione a ciò che sto per dirti.

Io mi chiamo Nicola Zamberlan e a differenza di quelli che ti vendono strategie e analisi

tecniche, voglio dimostrarti che per ottenere risultati hai bisogno soltanto di “comprendere

quello che stai osservando”.
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In oltre 2 anni ho pubblicato centinaia di analisi in tempo reale che sono state viste da

tantissime persone, proprio per dimostrare che non servono strategie per ottenere risultati.

(immagini sovrapposte di chat telegram)

E nei prossimi minuti, vorrei spiegarti perché è inutile imparare nuove strategie e rincorrere le

mode del momento.

Infatti, non mi stupisco se fai fatica ad ottenere guadagni costanti con il trading nonostante tu

abbia studiato:

-Analisi tecnica,

-La Price Action,

-Metodi non discrezionali,

-o l’Antimartingala…

Il motivo per cui questo accade si nasconde proprio sotto i tuoi occhi, ma probabilmente in

questo momento lo ignori perché ti hanno sempre detto di focalizzare la tua concentrazione e i

tuoi studi su altri aspetti.

Se mi segui per qualche minuto ti mostrerò come un ristretto numero di Banche d’affari come

Goldman Sachs, Deutsche Bank, UBS, Bank of America, riesce a chiudere oltre il 90% delle

giornate di trading sempre in profitto, guadagnando ogni anno centinaia di milioni di $.

E come anche TU puoi iniziare a fare lo stesso, e chiudere operazioni con il 200% di profitto con

soli 15 minuti di lavoro al giorno.

Imparare le loro stesse tecniche consente prima di tutto di difenderti dalle perdite e da chi ti

vende fumo negli occhi, e poi iniziare a guadagnare e andare in profitto, anche senza nessuna

strategia da seguire.

Adesso vorrei farti una domanda un po’ provocatoria...

C’è “qualcosa” che le grandi Banche d’affari conoscono bene, ma che nessuno ti racconta o ti

vende nei suoi corsi?

La risposta a questa domanda è SI, ed è il motivo per cui le “strategie” difficilmente sono in

grado di produrre risultati costanti nel tempo.

Ecco perché strumenti come:

-Analisi tecnica,

-Price Action,

e tutti i metodi che ho citato prima non funzionano, ma anzi… hanno come unico obiettivo

quello di

-distrarre,

-confondere,
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-mantenere le persone nella condizione di trader perdente.

E allora Nicola, cosa bisogna fare?

Se vuoi ottenere risultati costanti la prima cosa da fare è smettere di studiare strategie.

Lo so…

Questo probabilmente va contro a ciò che ti hanno sempre detto, e lo pensavo anch’io… sarò

sincero.

Tuttavia quando l’ho capito, la mia capacità di scegliere trade profittevoli è aumentata tanto.

Provo a spiegarmi meglio.

Ho cercato un esempio pratico che potesse essere significativo e facile da capire:

-Conosci Andrea Unger?

Probabilmente sì perché è stato 4 volte vincitore di un campionato mondiale di trading.

E come ci è riuscito?

Vedi, lui lavora esclusivamente progettando trading system automatici… ovvero dei programmi

in grado di fare trading “da soli”.

Se c’è qualcuno che ha diritto di parlare di “strategie” secondo me è proprio lui.

In diversi video Andrea spiega un concetto chiaro:

sui suoi conti girano simultaneamente decine di strategie, ho sentito affermare direttamente

da lui che è arrivato ad averne oltre 100.

Ripeto…

in contemporanea.

Perché mai far girare su un conto decine di strategie?

Perché non ne basta una sola?

Sono sicuro che anche tu fino ad ora, come tutti quanti del resto, hai sempre applicato una

singola strategia per volta, ma senza risultati.

E invece un professionista come Unger per guadagnare ne usa decine e decine tutte insieme.

Perché?

Il motivo in realtà è molto semplice.
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Una strategia è un insieme di regole che ti dicono quando ci sono le condizioni per aprire un

trade, sei d'accordo?

Se ti fai guidare da indicatori, e setup di candele produci un sistema in grado di guadagnare in

alcuni momenti, in alcune fasi di mercato, che sia in trend oppure in laterale…

fasi che durano settimane, raramente mesi.

Ecco perché Unger utilizza in contemporanea tante strategie.

Quando monitori il portafoglio puoi “staccare, spegnere” quelle che perdono e lasciare attive

quelle che in quel momento guadagnano.

E allora cosa bisogna fare?

Ti sembrerà strano quello che sto per dirti, ma se vuoi continuare a lavorare con strategie

facendo trading manuale, stai solo perdendo tempo.

Certo, puoi sempre decidere di continuare su questa strada, ma devi imparare:

-a programmare per saper scrivere il codice di queste strategie...

- ad utilizzare Software piuttosto complessi...

-a realizzare i backtest per validare le strategie,

-a creare una infrastruttura per far girare le tue strategie H24…

Tuttavia devi anche prendere in considerazione:

- i costi che devi sostenere per i programmi che di solito hanno una licenza annuale

-i costi per acquistare i flussi dei dati degli strumenti che vuoi seguire.

-i costi per acquistare i server remoti per far girare H24 i tuoi sistemi

Il trading algoritmico inoltre è per chi ha capitali importanti, non se hai solo qualche migliaio di

euro.

Insomma, non è una passeggiata.

E se te lo dico io che oltre ad operare sui mercati finanziari da oltre 10 anni, nasco come

informatico, faresti bene a credermi.
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Negli anni ho realizzato decine di sistemi davvero complessi, e in teoria avrei TUTTE le

conoscenze e i mezzi per essere la persona più indicata per seguire questo tipo di approccio,,

eppure non l’ho preso in considerazione.

E sai perché?

Perché mi sono reso conto che non avevo bisogno di strategie o di sistemi automatici

complessi.

Infatti, esiste una strada alternativa che chiunque può seguire e ti permette di acquisire la

stessa “consapevolezza dei mercati” che hanno i Grandi Operatori, senza conoscere strategie e

studiare strane tecniche di trading.

E se non mi credi, guarda le cifre che queste banche guadagnano ogni giorno.

#Qui iniziano delle slide con uno speech che mostrano i report di alcune banche#

All’inizio abbiamo parlato di centinaia di milioni di dollari, tuttavia come vedi sono miliardi.

E allora come è possibile che abbiamo la categoria dei Trader Retail che perde e brucia

letteralmente decine di migliaia di euro ogni giorno?

Per quantificare la dimensione del problema, è sufficiente osservare ciò che viene riportato sui

siti dei Broker…

[Mostrare diapositiva banche]

Le percentuali riportano una situazione di clienti perdenti generalmente compresa tra il 75% e

il 89% .

E puoi immaginare quali metodi seguono i trader per perdere in questo modo...
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Ecco perché l’unico modo per trasformare la tua carriera da trader ed iniziare finalmente a
guadagnare, è capire i movimenti dei grandi operatori bancari, seguire le loro tracce e
studiare dove e quando aprire le tue posizioni.

Vedi, ho iniziato ad interessarmi di trading più o meno nel 2007, e anche io ho studiato libri,

acquistato corsi, lavorato con decine e decine di strategie.

Ero sempre alla ricerca di regole, strategie e istruzioni ben precise, che potessero darmi la

possibilità di individuare i segnali di ingresso più profittevoli utilizzando indicatori e setup

grafici.

Ma la realtà era molto diversa, e collezionavo solo delusioni..

Molto spesso ho pensato:

Mi stanno prendendo in giro?

Dov’è la fregatura?

Se stai guardando questo video, probabilmente avrai provato anche tu questa sensazione…

Così ho cominciato a farmi delle domande:

C’è “qualcosa” che le grandi Banche d’affari conoscono, e che noi continuiamo ad ignorare?

Ed ecco che arriviamo ad un giorno di parecchi anni fa, che ricordo perfettamente.

Mi ero dato la classica“ultima possibilità”, valutare metodi che non fossero basati su Analisi

Tecnica.

Avevo letto qualcosa di un certo William Gann, un trader vissuto oltre 100 anni fa e divenuto

quasi un “mito” che ha affascinato trader di tutte le epoche per i suoi metodi e teorie

poco“convenzionali”...

Parlava di analisi cicliche, allineamenti di pianeti e altri discorsi che mi sembravano davvero

troppo estremi per una persona “razionale” come me.

Per fortuna grazie a Gann conobbi un altro trader, a lui contemporaneo, i cui insegnamenti

descrivevano in modo preciso quelle anomalie che riscontravo quando studiavo i grafici,

alle quali non ero mai riuscito a dare una spiegazione.

Questa persona da “insider” (lavorava per un broker di Wall Street) nel vedere la stessa

identica situazione di oggi, che i Grandi Operatori guadagnano praticamente sempre mentre i

piccoli trader perdono, si era posto la stessa identica domanda:

Cos’è che i Grandi Operatori sapevano che invece lui non aveva ancora capito?
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Quest’uomo si chiamava Richard Wyckoff , e la risposta che stava per trovare, avrebbe

consentito di cambiare per sempre il SUO trading e quello di migliaia di studenti che di lì a poco

avrebbero deciso di seguirlo.

Wyckoff era una persona tenace e cominciò a seguire passo passo le mosse di questi Grandi

Operatori, analizzando nel dettaglio i loro flussi di ordini rigorosamente a mano, fino a quando

non trovò la risposta che stava cercando.

E quindi attenzione… (pausa riflessiva…)

#LA SCOPERTA DI WYCKOFF#

Wyckoff scoprì che questi Grandi Operatori in realtà seguivano un metodo ben preciso,

costante, che non cambiava mai.

Sempre-lo-stesso-identico-metodo. (ultima frase da enfatizzare)

E questo metodo, immutabile nel tempo, racchiudeva la risposta che stava cercando.

Infatti scoprì 3 leggi fondamentali, applicabili ai Mercati Finanziari, sia da Piccoli che Grandi

Operatori.

E sono proprio queste tre leggi che possono trasformare un trader come te in un professionista

capace di generare guadagni costanti e ripetuti nel tempo.

[mettere screenshot di articolo per referenza di autorità]

Quello che sto per condividere con te è il frutto del lavoro di Richard Wyckoff, universalmente

riconosciuto come una delle personalità più influenti in questo settore, vincitore di numerosi

riconoscimenti per le sue scoperte e per il suo metodo.

Finalmente anche i trader come noi hanno a disposizione le conoscenze per comprendere i

meccanismi del gioco, sapere dove, come ..e quando cogliere i migliori “affari”, cioè le migliori

opportunità di Trading.

Personalmente ho iniziato a studiare tutto quello che trovavo su di lui diversi anni fa, compresi i

testi originali scritti agli inizi del 900 (**mettere foto dei libri**)

e più andavo avanti, più comprendevo cose che avevo sempre avuto davanti agli occhi, ma che

non ero mai riuscito a interpretare.

Ho impiegato molto tempo per riuscire a comprendere queste informazioni, ma la difficoltà

maggiore è stata quella di adattare il metodo Wyckoff ai mercati odierni senza snaturare gli

insegnamenti originali, e allo stesso tempo trovando una formula che potesse essere il più

semplice ed efficace da seguire.
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Da Wyckoff ho appreso le 3 leggi fondamentali dei Mercati Finanziari che probabilmente hai

già sentito nominare:

-La legge della Domanda e dell’offerta

-La legge della causa e dell’effetto

-La legge dello sforzo contro il risultato

Dal momento in cui ho appreso la sua metodologia sono stato in grado di analizzare i mercati

come non ho mai fatto prima, riuscendo ad individuare con precisione dove e quando i Grandi

Operatori entrano a mercato.

E da quel momento ho iniziato a fare analisi accurate in diretta, dimostrando a tanti utenti che

le leggi di Wyckoff sono vere e replicabili da tutti, anche da te.

Queste leggi sono valide in qualsiasi Mercato, non solo in quello finanziario.

Qualsiasi transazione commerciale è regolata dalla della Domanda e dell’offerta.

Probabilmente hai letto qualcosa a riguardo, hai studiato questi principi a scuola o in

università, ma se queste informazioni sono rimaste lì, ferme in un cassetto...

Se tu oggi non le stai ancora usando nelle tue strategie di Trading, significa che nessuno te le ha

spiegate, e non è colpa tua.

Le Banche d’affari che invece guadagnano sempre, non hanno nessun metodo segreto da

custodire gelosamente...

La verità è che operano praticamente nello stesso identico modo da oltre 100 anni perché

conoscono e rispettano queste leggi.

Non esiste alcun segreto nascosto, come invece qualcuno vuol far credere.

E soprattutto, non usano strategie, non usano l'antimartingala...

Vuoi un esempio?

Il Metodo Wyckoff insegna a raccogliere prove, a seguire tracce, e a ragionare in maniera

controintuitiva.

Quando riconosci che un movimento che la maggioranza dei trader percepisce come evidente,

ad esempio a rialzo, in realtà è una trappola.
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Il prezzo sale in preparazione di una discesa.

Solo chi sa cogliere sistematicamente questi dettagli otterrà profitti con costanza, facendo in

queste situazioni esattamente l’opposto della maggioranza.

Questo processo si ripete di continuo, giorno dopo giorno, e la magia inizia quando tu riesci a

capire che in un determinato punto, che vede il prezzo salire oppure scendere, in realtà

possono esserci delle banche che stanno costruendo le loro posizioni nel senso opposto

rispetto ai Retail.

È difficile ottenere risultati a meno che tu non ti ponga sullo stesso livello di pensiero di queste

Grandi Banche.

Il metodo Wyckoff è il mezzo che fa entrare in sintonia il trader con i pensieri, i ragionamenti e

le azioni di questi grandi operatori.

-Permette di capire DOVE si fanno i buoni affari, di partecipare ai profitti, e non essere più

sempre e solo la loro controparte perdente.

-Di operare in qualsiasi condizione di mercato, non importa se in trend o laterale

-di non dover rivedere continuamente le regole perché quelle che stai seguendo non stanno più

funzionando.

-Di non aver più necessità di strutturare metodi basati su statistiche o Back Test.

Imparare il Metodo Wyckoff è la migliore scelta che io abbia mai fatto e che tu potresti fare se

vuoi davvero dare una svolta.

Se continui a seguire la strada delle strategie, passi da analisi tecnica, poi ai metodi non

discrezionali, poi cerchi expert advisor, ed infine ti affidi all’antimartingala oppure ai segnali di

trading.

Le banche invece cercano le zone in cui sono presenti grandi flussi di liquidità, per sfruttarli a

loro favore posizionandosi in senso opposto ai trader retail.

Il metodo Wyckoff è esattamente su questo livello, ecco perché non può essere messo a

confronto con strategie.

TUTTE le strategie sono perdenti nel medio/lungo periodo, invece Wyckoff ti eleva ad un livello

di consapevolezza superiore.

Chi segue strategie generalmente dà la colpa a loro se queste non funzionano.

Ma con wyckoff non puoi farlo, perché il metodo ti fornisce in modo inconfutabile le prove, e

potrai davvero seguire le orme dei Grandi Operatori.
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Wyckoff è universalmente riconosciuto come uno dei più grandi personaggi legati al mondo

della finanza insieme a Gann, Dow, Elliott e Merrill.

Non mi prendo meriti particolari se non quello di aver lavorato duramente per trovare la strada

corretta per applicare il Metodo.

Non hai idea cosa significhi essere in grado di “vedere” in anticipo situazioni, che poi si

verificano.

Non hai idea di cosa significhi non dover più cercare altri metodi di trading...

E’ impensabile una volta appreso il Metodo tornare a ragionare in termini di “strategie”.

Ma sai qual è la cosa più difficile di questo metodo?

Arrivi ad un punto in cui sei perfettamente in grado di identificare in anticipo di giorni, i punti in

cui il prezzo inverte la direzione o deve riprendere il movimento di tendenza.

Ma ti lasci sfuggire molte di queste opportunità…

Sai perché?

Se dovessi riassumere questo concetto in poche parole direi:

Lo sai fare, ma non ci credi ancora.

Quando si dice:

Troppo bello per essere vero…

Questa cosa è paradossale, perché quando poi vedi realizzare le analisi che avevi fatto, ti mangi

le mani per tutte le opportunità che ti sei lasciato scappare.

Questa è la difficoltà maggiore che si incontra quando capisci il metodo.

Se tutto questo ti sembra interessante, è arrivato il momento di rivelarti informazioni
concrete sul Metodo Wyckoff.

Probabilmente adesso stai pensando:

● Come Funziona?
● È davvero così efficace?
● Quali risultati posso ottenere?

Con Metodo Wyckoff imparerai a compiere azioni ben precise, senza imparare strane abilità
o strategie complicate.
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Per aiutarti ho quindi realizzato un metodo di lavoro facile ed efficace, che può essere
seguito da chiunque e che ti farà diventare operativo in pochissimi giorni.

Proprio come ti ho promesso all’inizio di questo video, stai per scoprire come costruire
operazioni con un rendimento di almeno il 200%.

Ti è mai capitato, prima d’ora, di iniziare a studiare come inserire un’operazione in
piattaforma? Come posizionare l’ingresso, lo Stop Loss ed il Take Profit…

Di solito la prima cosa che impari a fare, è capire come costruire operazioni dal potenziale
Rischio / Rendimento elevato, di almeno il 200%.
ed essere in grado di farlo su qualsiasi strumento, che sia una coppia di valute, Materie
prime, Indici di borsa o le criptovalute.

E questo ancora prima di imparare un qualsiasi metodo di analisi.

La ragione è molto semplice…

Immagina di essere un esperto Analista che è in grado di determinare con ottime probabilità
la direzione del prezzo di uno strumento…

Tutto ciò che potresti ottenere sono i complimenti da parte di chi osserva le tue analisi
corrette…

Ma a livello economico, questa abilità, da sola, porta denaro nelle tue tasche?

Certo che no…
Per “monetizzare” le analisi devi compiere azioni precise ovvero inserire delle operazioni in
piattaforma.

Dal momento in cui avrai chiaro COME si inserisce un trade nel modo corretto, che ti farà
finalmente avere profitti decenti e non ridicoli…

Avrai risolto inconsciamente uno dei più grandi problemi che tutti gli altri Trader invece
continueranno ad avere, che è proprio l’incapacità di gestire in modo uniforme i propri trade.

Oggi, quando hai un trade in profitto, sapresti raggiungere un Target del 200%?

Quando hai un’operazione aperta, continui a seguire l’andamento del prezzo, con ansia,
domandandoti se non sia il caso di uscire e passare all’incasso nonostante il prezzo sia
ancora lontano dal tuo target?

Queste sono le domande che ho posto ai centinaia di trader con cui ho parlato al telefono.

La totalità ha risposto di non essere in grado di ottenere rendimenti degni di nota, ma solo
piccoli profitti.
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Inoltre guardano in modo compulsivo il telefono e finiscono per chiudere manualmente quasi
tutte le posizioni senza aspettare il raggiungimento del target.

Se anche tu sei in questa condizione allora hai un problema, e io posso aiutarti a risolverlo
una volta per tutte grazie ad una tecnica rivoluzionaria.

E sai cosa accadrà quando l’avrai appresa?

Per la prima volta, nella tua carriera di trader, non sarai più OBBLIGATO ad inseguire
affannosamente WIN RATE del 70 o 80% per raccogliere qualche spicciolo.

E’ sufficiente un WIN RATE del 50% per essere assolutamente soddisfatti della propria
operatività.

Vorrei mostrarti cosa accade seguendo questo modello.
***inserire le tabelle che mostrano i guadagni in base al Win Rate e Rischio / Rendimento

Port
fol

io 
di 

Stef
an

o A
iel

lo



Ok Nicola, ma come faccio a capire DOVE posizionare i miei prossimi trade?

Per farlo avrai a disposizione il MIO software INFINITY, che di darà una grossa mano ad
eseguire ANALISI al posto tuo.

Sarai in grado di identificare nel modo più semplice possibile DOVE costruire i tuoi trade.

Devi sapere che ormai sono passati 5 anni da quando ho progettato INFINITY, e oggi gli
algoritmi a cui ho dedicato tanto studio, riescono mese dopo mese a lavorare
instancabilmente al posto mio e sono in grado di indicare DOVE entrare a mercato.

Riceverai istruzioni molto semplici e precise che ti permetteranno di individuare le
opportunità a “colpo d’occhio”.

Ecco perché non potrai dire: “Nicola, non riesco a seguire il metodo”

1- Scoprirai COME si costruiscono Trade dall’ottimo Rischio / Rendimento
2- Avrai il Software che ti aiuta a capire DOVE inserire i tuoi Trade

E se questo non bastasse non rimarrai incollato ore davanti al monitor…

Sono sufficienti 15/20 minuti al giorno per gestire l’operatività.

Hai tutto il necessario per costruire operazioni come questa:
***img***
oppure questa:
***img***

E saprai fare trading in QUALSIASI condizione di mercato:
● In trend (***mettere img***)
● In laterale (***mettere img***)
● In fortissimo Rally (***mettere img***)

Non ci saranno pandemie, guerre, crisi di governo o inflazioni a fermare i tuoi guadagni, e
potrai aprire e chiudere operazioni in poco tempo, senza rischiare di rimanere incastrato in
posizioni che non sai più come gestire.

Ti sembra interessante? Continua a seguirmi perché non abbiamo ancora finito.

Ho lasciato ancora la ciliegina sulla torta.

Dopo quello che ti ho appena detto potresti pensare di avere già tutto ciò che ti serve
per operare in modo professionale.

Tuttavia riceverai qualcosa che ti farà crescere come trader.

Acquisirai la capacità di comprendere:
-da solo
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-senza indicatori
-con un grafico totalmente nudo

DOVE le Grandi Banche inseriscono i loro ordini, e di conseguenza potrai sfruttare queste
informazioni per costruire ulteriori operazioni.

il mercato valutario è visto come un bancomat dalle grandi Banche d’affari, che lo utilizzano
regolarmente per prelevare denaro.

Per ottenere reali vantaggi è necessario comprendere il comportamento di questi soggetti,
usare un metodo d’analisi che ti insegni a riconoscere dove stanno costruendo le operazioni,
e replicarle.

Ma è davvero possibile fare tutto ciò e copiare le operazioni delle grandi banche d’affari?

La risposta è si!

Dopo aver analizzato decine e decine di operazioni, ho imparato a riconoscere le tracce di
queste operazioni, e ho quindi definito un metodo che passo passo aiuta a riconoscere in
modo preciso i punti DOVE le Grandi Banche inseriscono i loro ordini, e quindi DOVE
trovare operazioni promettenti…

in modo decisamente più semplice rispetto al metodo originale di Wyckoff.

Infatti non troverai queste informazioni su libri da pochi euro in vendita su Amazon, o in
tutorial su youtube.

E non dovrai neanche preoccuparti della difficoltà di queste operazioni.

Al contrario sono sufficienti poche ore per comprendere i dettagli che stai ignorando…
perché ti spiegherò l’esatto processo che uso personalmente per identificare questi punti a
occhio nudo.

Queste informazioni sono sempre state lì, davanti a te, ma non ci hai mai dato peso.

Tuttavia oggi puoi iniziare ad osservare tutte le impronte lasciate da queste grandi banche
d’affari, e iniziare a seguirle.

E sono così sicuro di quello che sto dicendo, che nessuno potrà mai mettere in discussione
questo processo.

Infatti da più di due anni condivido analisi rigorosamente in tempo reale ai miei studenti,
come la dimostrazione evidente della validità del metodo, perché non faccio nient’altro che
seguire le indicazioni che condivido con te.

Tu dovrai soltanto aprire e chiudere le posizioni seguendo le indicazioni del mio metodo,
nulla di più difficile.
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Non ci sarà nessuna strategia, nessuna formula magica, nessun’antimartingala da mettere
in pratica.

Ti sembra interessante?

Sei pronto a migliorare la tua vita e a trasformare una volta per tutte il trading da una attività
“mangia-soldi” a una seconda entrata extra, costante e ricorrente mese dopo mese?

Ti faccio queste domande perché arrivati a questo punto hai davanti a te due strade: puoi
chiudere questo video e tornare alla tua vita di sempre, facendo trading come hai sempre
fatto e lamentandoti ancora una volta dell’ennesima strategia non funzionante, o di tutte le
migliaia di euro che hai buttato in corsi che non funzionano…

Oppure puoi iniziare a mettere in pratica questo innovativo metodo di lavoro, seguire le
tracce delle grandi Banche d’Affari e avere a disposizione un software che analizza il
mercato al posto tuo 24 ore su 24, indicandoti dove e quando aprire le tue posizioni…

Se ho catturato la tua attenzione e vuoi saperne di più, adesso puoi prenotare una chiamata
con uno dei miei collaboratori e capire se sei adatto a questo percorso che ti aprirà le porte
nell’elite dei trader retail: i Wolf traders.

Tuttavia, ci tengo a precisare ancora una volta che questo percorso non è per tutti.

Se cerchi:

-Strategie basate su Analisi Tecnica,

-non discrezionali o automatiche

-Expert Advisor

-Semplici regole di ingresso tramite indicatori o setup di candele

-Segnali di Trading

Io non posso aiutarti, e puoi anche interrompere questo video.

Se invece vuoi metterti in gioco davvero, studiare e apprendere un metodo di lavoro che ti darà

finalmente la possibilità di chiudere operazioni con il 200% di profitto lavorando solo pochi

minuti al giorno, allora potremo conoscerci meglio e capire insieme se questa opportunità può

fare realmente al caso tuo.

Questa chiamata ti separa dal continuare a rimanere nella condizione di trader che salta da una

strategia ad un altra e che perde sistematicamente,

-a quella di trader che comprende le dinamiche dei movimenti dei prezzi,

-che sa intercettare cosa fanno le banche,

-che riesce a vedere in anticipo dettagli che sfuggono al 99% dei trader retail
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-che è capace di impostare operazioni che avranno un ritorno del 200%

-che finalmente può aspirare a raggiungere i suoi obiettivi

E se ancora non sei convinto, aspetta!

Ci sono ancora molte persone insicure di collaborare con noi...

Vogliono alzare l’asticella ma hanno paura di fallire, paura di investire nell’ennesimo

programma fallimentare.

Proprio in aiuto di queste persone abbiamo individuato le domande più comuni che possono

frenare anche te dall’acquisto di un programma efficace, che può davvero cambiare il tuo modo

di fare trading.

Ad esempio, ti sei accorto che ogni corso, strategia, promette sempre una percentuale di
successo (Win Rate) solitamente alta?

E ti sei accorto che ogni volta che tu hai provato ad applicarla, non ci sei andato nemmeno
lontanamente vicino?

Uno degli inganni più grandi della formazione è farti credere che il Win Rate possa essere
un parametro stabile e determinabile a priori.

Se qualcuno afferma che il metodo ha un Win Rate ha il 74% di profittabilità, chiediti:
-Su quante operazioni è calcolato questo numero?
-Su quanti cicli di operazioni è stato ripetuto il test?

Ora, perché tu possa comprendere il senso del ragionamento, è necessario pensare in
termini statistici.

Supponi di calcolare il tuo Win Rate su serie da 10 operazioni, e di completare 10 serie.
Chiediti:

● I Win Rate di ciascuna serie saranno uguali?

Teoricamente potresti rilevare situazioni molto differenti. Win Rate eccezionali (anche
dell’80%) seguiti da Win Rate scadenti (ad esempio del 30%).

Chiaro, quante più operazioni facciamo, quanto più il Win Rate tende ad assumere un valore
“medio” per il quale se effettivamente riusciamo a completare altre serie, è probabile
otterremo risultati simili, ma non identici.

Perché il Win Rate, nel breve periodo, non è assolutamente determinabile.
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E cosa lo è?

Il Rischio / Rendimento!

Saper impostare operazioni in grado di restituire un profitto che sia doppio rispetto al valore
del rischio, è qualcosa che tu hai sotto il tuo totale controllo.

E’ una tecnica meccanica, inserire entry point, Stop Loss e Take Profit secondo determinati
criteri ben precisi.

Quando impari a farlo, le tue operazioni, non importa che siano 10, 100 o 1000, avranno
SEMPRE tale impostazione.

Il rischio/rendimento è l’unica cosa su cui tu hai certezza.

Ecco perché, riuscirai a guadagnare e a non farti sopraffare dalle emozioni e dalle perdite.

In questo modo il Win Rate diventa un elemento secondario, che determina sicuramente il
nostro risultato finale ma non è il cardine su cui è costruito un metodo efficace.

E se ti dicessi che per imparare questa abilità, e iniziare a costruire operazioni che abbiano
sempre un Rischio / Rendimento di 1:2, hai bisogno di un’ora soltanto?

Questa è effettivamente la distanza che ti separa dal non saperlo fare, a quello di scoprire
che hai perso anni dietro alla ricerca della strategia che ti garantisca alti Win Rate.

E adesso parliamo di un altro argomento molto discusso, lo Stop Loss.

Tante volte mi chiedono: Nicola, Il tuo Metodo usa lo Stop Loss?

Sì sempre.

Se sei una di quelle persone convinte che usare lo stop sia dannoso, è perché
probabilmente non riesci ad avere un buon timing d’ingresso.

Quindi pensi di compensare la situazione con un tipo di analisi più generale, quasi
macroeconomica, e di poter uscire con successo dai tuoi trade identificando la tendenza
generale dello strumento, accettando che il prezzo possa andare nella direzione opposta
alla tua per un certo periodo.

E se sei bravo, molto bravo forse riuscirai a spuntarla nel 90% dei casi.

D’altronde chi non ha sempre sognato di avere un Win Rate del 90%?

Tuttavia, quando ti troverai nel 10% dei casi non favorevoli, ti verrà presentato un conto
molto salato.
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Hai basato il tuo ragionamento sul fatto che un evento decisamente avverso non possa
accadere.

Ma prima o poi accade.

Non importa quanto tu possa aver guadagnato fino ad ora.

Quando il prezzo ti scapperà di mano, vedrai il conto andare in Margin Call.

Lascerai aperte le posizioni avendo la “speranza” che la situazione possa rientrare.

Se questo non dovesse accadere, vedrai tutti i tuoi sforzi, i tuoi sogni svanire all’improvviso.

Puoi avere ottime % di successo, ma basta anche un solo trade che non va secondo la
previsione, che la perdita può risultare fatale.

Vuoi davvero trovarti nella condizione di vedere il tuo conto andare alla rovina giorno dopo
giorno, senza possibilità di intervenire perché ormai il danno lo hai fatto?

Non è meglio che le tue operazioni inizino e finiscano in tempi brevi, con un risultato positivo
o negativo, ma con un rischio ben definito che hai determinato a priori?

Se tu imparassi a migliorare il Timing d’ingresso (e questo è possibile) , a posizionare uno
Stop Loss intelligente, non troppo stretto e nemmeno troppo largo, ed un Take Profit del
200% oggettivamente raggiungibile, non sarebbe meglio?

Io sono convinto di sì, e posso aiutarti a farlo.

Ma Nicola, posso fare trading anche se ora non ho molto denaro a
disposizione?

Certamente.
Il primo aspetto essenziale è imparare a produrre profitti costanti.
Applicando un giusto e conservativo Money Management potrai aumentare
progressivamente la tua disponibilità economica.

Se hai le competenze ma non il capitale, il tuo problema è trovare il denaro.
Ma se hai già del denaro senza le giuste competenze, fare trading non avrà nulla di diverso
dal gioco d’azzardo.

Se hai le competenze, il capitale lo puoi costruire oppure lo ottieni.

Come?

Facendo crescere il tuo capitale personale oppure…

grazie alle Proprietary Firm, le società che danno in gestione dei conti ai trader meritevoli.
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Attenzione, i trader meritevoli non sono coloro che guadagnano di più, ma quelli che
perdono di meno!

Quindi il tuo problema OGGI non è la mancanza di denaro, ma la mancanza di competenze.

Non so se sarò in grado di seguire il metodo

Non ti preoccupare.
Ho studiato questo metodo in primis per me stesso, ponendo come obiettivo poter ottenere
risultati anche qualora non fossi diventato un fenomeno del trading.

Cosa significa?

Semplice, che se anche tu diventassi “sufficientemente bravo” a seguire il mio metodo, avrai
successo.

Non avrai alcuna pressione su te stesso di dover essere iper-preciso, iper-performante nelle
analisi.

Il metodo funziona proprio per questo motivo, è studiato per offrire benefici anche a fronte di
scenari operativi non proprio buoni.

Studia come avere successo anche nelle condizioni sfavorevoli, e avrai trovato la soluzione.

Ho fatto io questo lavoro per te, avrai un metodo chiavi in mano che ti insegnerà a fare le
migliori analisi possibili ed uno dei migliori metodi possibili per monetizzare queste analisi,
inserendo trade opportunamente studiati per farti avere ottimi ritorni.
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Perché dovrei fidarmi, finora tutti hanno promesso, nessuno ha mantenuto

Per chi come il sottoscritto, formatosi professionalmente in epoca in cui esisteva solo il
lavoro off-line, fatto di progetti per conto di aziende reali, con interlocutori come dirigenti,
tecnici, figure commerciali, amministratori delegati, vedere oggi in rete certi individui
improbabili spopolare, mi viene da dire che siamo di fronte ad un esercito di “scappati di
casa”.

Persone che non tengono alla propria dignità né hanno alcun interesse ad avere una
reputazione da difendere.

Come fanno…

Per loro la soluzione è riciclarsi, presentarsi sotto altre vesti e iniziare nuovamente con il loro
giochino.

Io sono Nicola Zamberlan e mi presenterò sempre mettendoci la faccia in prima persona.
La mia reputazione è sacra e nessun quantitativo di denaro mi porterebbe a venir meno a
questo aspetto.

Quello che dico, mantengo.

Mantenere le promesse significa che le affermazioni che vengono messe nero su bianco,
devono poi trovare riscontro una volta che lo studente inizia il percorso.

Queste sono alcune domande la cui risposta è sempre: SI’

● E’ possibile intuire dove le Grandi Banche d’affari entrano a mercato, usando un
processo di analisi molto semplice che si basa su un normale grafico Daily?⇒ SI’

● E’ possibile costruire trade su un grafico giornaliero, che possano avere SEMPRE un
Rischio / Rendimento di 1:2, ma che siano dimensionate ed impostate in modo
corretto in base allo strumento su cui si sta operando?⇒ SI’

● E’ davvero possibile guadagnare con un Win Rate che parte dal 40%? ⇒ SI’

● Il software mi darà realmente un aiuto nell’analisi? ⇒ SI’

● Il software mi consentirà di trovare ottime operazioni? ⇒ SI’Port
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E’ possibile imparare a identificare dove le banche d’affari inseriscono i loro
ordini?

Assolutamente sì, avrai ottime probabilità di identificare in modo esatto, persino in anticipo di
giorni, i punti in cui andranno a fare queste azioni.

Probabilmente ti sembra strano, o stai immaginando di dover utilizzare strumenti come i
volumi o il Volume Profile.

Non ti serviranno perché in realtà ciò che a noi interessa conoscere non è il dettaglio
preciso, il prezzo esatto, ma qualcosa di più generico che non richiede strumentazione
particolare.

Una volta imparato questo metodo di analisi, avrai un problema…

Le prime volte, dopo aver fatto le tue valutazioni, esiterai ad inserire ordini perché ti
sembrerà strano essere in grado di vedere cose di questo tipo.

Ti servirà del tempo per abituarti a quella che poi diventerà la normalità.
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Il Software INFINITY è davvero valido, mi aiuterà a fare analisi e a trovare
opportunità interessanti?

Assolutamente sì, sono anni che lavora incessantemente come un orologio svizzero.

Sono rimasto io stesso sorpreso nel constatare che, dopo aver studiato a fondo determinati
flussi dati e aver implementato i miei algoritmi, non ho mai dovuto mettere mano al sistema.

Ogni automobile necessita periodicamente di una revisione, di un cambio dei filtri, delle
pastiglie dei freni o rifare la convergenza delle gomme.

Il mio sistema no, oggi è esattamente identico a come l’ho concepito anni fa.

INFINITY ti supporta ogni giorno nella tua analisi e nel trovare opportunità di Trade molto
interessanti

Port
fol

io 
di 

Stef
an

o A
iel

lo



Preferisco lavorare in Intraday

Chi ti ha convinto di questo?

Le strategie Intraday sono adatte a chi non ha un lavoro o a chi ha molto tempo da dedicare
al Trading.

Ti vedi settimana dopo settimana, mese dopo mese, anno dopo anno a gestire il trading con
questo tipo di routine?

Forse adesso non ci pensi, se sei agli inizi non senti il peso di questa attività. Ma ti assicuro
che meno tempo dedichi a questo mestiere, meglio è.

Trascorrendo ore davanti al monitor, presto subentrerà la stanchezza, aumenterà lo stress e
molto probabilmente svilupperai problemi anche a livello familiare.

Il trader intraday deve avere una predisposizione psico-fisica adeguata, altrimenti corre il
rischio di subire danni.

Ti parlo sinceramente, non servono più di 15 / 20 minuti al giorno. Se fatti bene sapranno
sostituire qualsiasi metodo intraday.
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Operando su un grafico Daily si fanno poche operazioni

Questa è una credenza comune (falsa).
…
Osservando un numero sufficiente di Strumenti (tra Valute, Materie Prime, Indici e Crypto)
hai un numero mensile di operazioni di tutto rispetto.

Un numero tale da rendere inutile un tuo impegno sui grafici Intraday.

Perché sprecare ore davanti ad un monitor, quando in pochi minuti puoi gestire l’intera
routine e quindi fare altre attività che più ti interessano?
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Mostrami un conto certificato MyFxbook per vedere se il sistema funziona

OK. Vuoi una prova che il metodo funziona e chiedi uno storico myfxbook che confermi la
validità del metodo.

Ti mostro una equity line e tu esclami: “Wow! Ottimo, mi hai convinto”

Sei sicuro che questa sia la prova?

Non potrei aver trovato un Expert Advisor profittevole (perlomeno nel breve periodo), ed
averlo usato per creare questo conto?

Cosa ne sai tu delle operazioni che sono state fatte, se sono coerenti con il metodo che ti
viene presentato?

Perché vedi, io che lavoro in un settore molto complesso come quello della progettazione,
certe cose le intuisco, e questo è proprio quello che fanno la maggior parte dei formatori.
Creano Conti che nulla hanno a che vedere con il metodo proposto.

Se ti insegnassi un sistema che lavora su un Grafico Daily, (quindi puoi immaginare che le
operazioni impiegano anche qualche giorno per chiudersi e cerchi target come minimo di
decine di pips), cosa diresti se analizzando il conto con la lente d’ingrandimento, scoprissi
che le operazioni si chiudono con pochissimi pips di profitto?
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Allora qual è la prova migliore della validità di un metodo?

L’unico modo che hai, è essere certo che ciò che ricevi abbia un valore reale e possa
davvero aiutarti ad ottenere risultati.

Di conseguenza hai bisogno di riscontri in real time, da parte mia e da parte dei miei sistemi
informatici che avrai a disposizione.

A nulla serve un rendiconto del passato, perché questo, se anche fosse vero, indicherebbe
esclusivamente SE IO sono bravo oppure no.

A te interessa che io sia bravo (certamente è importante), o che tu riceva ciò di cui hai
bisogno per ottenere finalmente risultati?

Non per nulla da oltre 2 anni eseguo settimanalmente analisi in Tempo Reale, dove mi
espongo in prima persona in previsioni molto precise che trovano riscontro positivo nella
maggior parte dei casi.

Significa che sono in grado di eseguire analisi controintuitive, che la maggior parte dei
Trader non è in grado di fare.
Le stesse analisi che anche tu sarai in grado di fare dopo aver studiato il materiale.

Poi c’è il software, la macchina che ho realizzato che ti darà dimostrazione senza se e senza
ma del suo valore, restituendo informazioni che, una volta che ti insegno a sfruttarle, capirai
di non poterne più fare a meno.

Queste sono le prove di cui hai bisogno.
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Adesso non ho soldi per imparare questo metodo

Se stai pensando a questo, ma se allo stesso tempo stai continuando a fare trading
nonostante perdite copiose, fermati immediatamente.

Non buttare via i tuoi soldi con operazioni senza senso.

Se hai seguito con attenzione il video, continuando a compiere azioni sbagliate otterrai
risultati simili.

L’analisi tecnica non ti aiuterà.

Nessun Expert Advisor ti verrà in soccorso.

Stai lontano dai metodi basati su Antimartingala.

Stai cercando la soluzione ai tuoi problemi dove non la puoi trovare.

Io mi metto nei tuoi panni.

So che purtroppo hai buttato inutilmente denaro in pseudo corsi.

E so anche che se tu decidessi ora di non entrare nel mio percorso, quasi sicuramente nel
prossimo futuro ti farai allettare da altre promesse…

Ecco perché non posso permettere che questo accada.
E’ veramente importante che tu ora faccia la scelta migliore per te, ed è questa che ti sto
mostrando.

Ricordati che questo metodo è perfetto per gestire i conti offerti dalle Proprietary Firm.

L’investimento che fai ora con Metodo Wyckoff ti permetterà di avere la possibilità concreta
di ottenere in gestioni conti da decine di migliaia di euro, secondo i piani previsti da queste
società.

Non sei arrivato in questo video cercando un metodo per risolvere i tuoi problemi nel
trading?

Se sì, allora non c’è un solo motivo per il quale non dovresti farlo.Port
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Adesso siamo davvero arrivati alla fine di questo video, e trovo che sia molto carino salutarti
con una storia.

Tempo fa ho insegnato questo stesso metodo ad un caro amico, che mi disse:

Scusa Nicola, perché non lo fai conoscere ad altri?

All’epoca non avevo ancora molto materiale da condividere, ma poi mi sono reso conto che

nessuno trattava in modo serio questi argomenti, perché tutti erano troppo concentrati a

condividere l’ennesima strategia miracolosa.

Io invece ero consapevole di non aver inventato nulla, avevo semplicemente seguito alla lettera

gli insegnamenti di Wyckoff.

Il mio merito è stato semplicemente quello di semplicare il sistema più che potevo, lasciando

intatti tutti i principi cardine, per ottenere un metodo di lavoro semplice ma efficace.

Ho quindi creato un ottimo percorso, composto da:

-video lezioni accurate, che ti guidano passo passo da zero fino al livello necessario

per riuscire a capire dove le Grandi Banche stanno costruendo le loro posizioni.

Non parliamo di conoscenze fantascientifiche ma di un’ abilità che si apprende solo ed

esclusivamente con l’allenamento.

Chiunque può imparare.

-Una piattaforma software da me realizzata, molto utile perché aggiunge strumenti che

migliorano ulteriormente l’analisi, con informazioni solitamente utilizzate dai migliori Trader.

-poi ci sono le Analisi in real time realizzate da me, per consentirti di progredire nel tempo.

Con questo percorso insegno ad applicare il metodo Wyckoff ai mercati odierni, con un

impegno quotidiano che non supera i 15/20 minuti.

Imparerai anche tu come impostare operazioni che possono avere ritorni che partono dal 200%

in su.
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In questo modo non dovrai per forza ricercare % di profittabilità del 70 o 80%, che sono

davvero difficili da ottenere con costanza, ma potrai lavorare con più tranquillità e dedicando

sempre meno tempo.

Ti ho detto davvero tutto quello che c’è da sapere, spero di aver chiarito ogni dubbio e non vedo

l’ora di sentirti in chiamata e conoscerti meglio.

Per il momento ti saluto e ti auguro una buona giornata.

A presto.
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